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Chers amis,  

Vous avez eu le rapport d’activité en amont de cette Assemblée Générale, avec votre 

convocation. Vous l’avez lu, et nous aurons, à l’issue du rapport moral, un moment pour que 

vous puissiez poser des questions ou faire des remarques sur ce rapport d’activité.  

Je souhaite maintenant prendre quelques minutes pour évoquer avec vous l’année écoulée, 

et lancer quelques pistes d’action pour l’année à venir. Et j’aimerais faire cet exercice autour 

de 4 mots-clés : dynamisme, confiance, espérance, et gratitude.  

Du dynamisme, notre communauté n’en manque pas ! Vous avez pu le constater à la 

lecture du rapport d’activité. On m’a même soufflé à l’oreille qu’il fallait parfois jouer à Tetris 

pour que se tiennent toutes les activités prévues à la même heure le même jour, sans se 

marcher sur les pieds. Nous avons heureusement des locaux spacieux et pratiques, qui nous 

permettent de mener à bien tous ces projets, et d’en voir d’autres se profiler, avec joie et 

sérénité. 

 L’équipe de musiciennes et de musiciens prend un nouvel envol, pour le plus grand 

plaisir de nos oreilles. C’est une joie pour notre communauté de bénéficier du talent de celles 

et ceux qui savent mettre les notes en musique, que ce soit via leur instrument, ou par le 

chant. Cet envol se fait en grande partie grâce au dynamisme dont fait preuve Claire dans ce 

domaine, et dans beaucoup d’autres. 

Comme chaque année, nous avons assuré un culte tous les dimanches de l’année, sans 

oublier le culte autrement, un samedi par mois. Des cultes variés, selon les sensibilités des 

pasteurs et prédicateurs en charge. Des cultes à thème et des cultes plus classiques. La 

Parole a été annoncée, puissante et régénératrice. Et nous avons bénéficié du talent d’Hervé 

pour nous amener à renouveler notre regard sur les textes bibliques, toujours riches. 

 C’est avec confiance et joie que nous avons accueilli dans la grande famille des 

chrétiennes et des chrétiens Sacha, Louison, Jonathan, Thomas, Martin, Jean et Joséphine, 

qui ont reçu le sacrement du baptême. Nous avons aussi été témoins de l’amour d’Adeline et 

Thomas, de Gaëlle et Ronan, de Charlotte et Samuel, qui ont posé leur union sous le regard 

de Dieu et ont reçu sa bénédiction à l’occasion de leur mariage. Nous avons enfin 

accompagné les familles de Rija, Eliane, Yves, Michel, Chantal, Claude, Louise, Jean-Louis, 

Richard, Igor et Christiane, pour qui un service funèbre a été célébré dans ce temple ou 

dans un autre lieu. 

Cette confiance qui nous habite, c’est celle qui nous permet d’annoncer le Royaume de 

Dieu avec l’équipe Mamré, dans nos murs, et hors les murs. C’est celle qui accompagne les 

animatrices et animateurs des groupes d’enfants et de jeunes. C’est celle qui pousse une 
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nouvelle équipe Paul Collet à se mettre en route. C’est le carburant qui irrigue les veines de 

celles et ceux qui vivent la solidarité au sein de l’entraide, ou ailleurs.  

Confiance, doublée d’une Espérance solide. Espérance qui nous lie à Dieu, dans un lien à 

double sens. Dieu nous fait confiance, et nous avons confiance en lui. Cette espérance, que 

cherchent nombre de jeunes adultes, qui viennent rejoindre notre communauté en quête de 

sens. Cette petite voix qui nous redit que rien n’est vain, que tout est promesse, sous le 

regard de celui qui nous a aimés le premier.  

Et c’est dans l’espérance que nous avons à cœur d’être toujours plus accueillants, afin de 

vivre chaque jour cette sororité et cette fraternité à laquelle nous sommes toutes et tous 

appelés. Je souhaite ici remercier particulièrement le groupe « accueil », qui œuvre en ce 

sens – et qui ne demande qu’à s’élargir, si vous souhaitez rejoindre sa dynamique.  

 J’aimerais enfin, pour conclure ce rapport moral, exprimer ma gratitude pour toutes 

les personnes qui s’investissent dans l’entretien des locaux, du jardin, du bâtiment… toutes 

celles et ceux qui ont un regard communautaire, qui ont à cœur de maintenir un cadre de vie 

propre et agréable à tous.   

Gratitude pour une équipe de communication pleine d’allant, qui nous permet d’avoir une 

résonnance au-delà de nos locaux, et qui contribue, elle aussi, à faire grandir le Royaume.  

Enfin et ce n’est pas la moindre des choses, j’aimerais rendre grâce pour les sourires 

échangés, les liens de fraternité et de sororité qui nous unissent, la diversité dans le respect 

qui caractérise notre communauté.  

 

 Alors, quelles pistes d’action tracer pour l’année 2025-2026 ? Dans quels projets le 

conseil presbytéral pourra-t-il vous accompagner, pourra-t-il nous accompagner, pour que 

rayonne la joie d’être chrétienne et chrétien au sein de l’Eglise luthéro-réformée ? La balle, 

chers amis, est dans le camp de chacune et de chacun d’entre nous. Soyons audacieux, et 

confiants. Nous ne sommes pas seuls. Dieu nous précède.  

« Le Seigneur marchait devant eux, le jour dans une colonne de nuée pour les conduire sur 

le chemin et la nuit dans une colonne de feu pour les éclairer, afin qu'ils puissent marcher de 

jour comme de nuit. La colonne de nuée ne se retirait pas de devant le peuple pendant le 

jour, ni la colonne de feu pendant la nuit. » Exode 13 : 21-22 

 

Sara Claire Louedec, présidente du CP de l’EPU de Rennes 


